

希 翔

8期生



令和元年11月15日
西仙北中学校3年部通信 NO. 32

「西仙秋の音」での活躍

10日に「西仙秋の音」が行われました。希翔学年からボランティアとして多くの生徒が参加しました。そして、刈和野大綱太鼓や吹奏楽の演奏など西仙北中学校の活躍もありました。吹奏楽部の皆さんは、最後の演奏となりました。大変お疲れ様でした。



刈和野大綱太鼓

こんなことも・・・



演奏会のMCをやりました。



いろんな場所で、ボランティア活動をしました。爽やかな笑顔が好評でした。

夢の教室 佐藤卓史ピアノコンサート

プロの演奏をライブで聴くことが少ない私たちにとって、とてもいい経験になったと思います。本校を代表して戸島さんが質問をしました。



弁当の日

11月18日(月)は弁当の日です。テーマは「栄養バランスばっちり弁当」です。朝、自分自身で作った弁当をもってきて昼に食べます。高校に行くと毎日弁当になります。作る人の大変さを身をもって知ることはとても大切なことです。生徒たちは栄養や盛りつけなど、考えながら作ると思います。なるべく自分の手で作らせたいと考えています。保護者の方は相談されるまで見守ってほしいと思います。



これからの日程

- 16日(土) 秋田県小・中・高児童生徒理科研究発表会
- 18日(月) 弁当の日
(楽しみにしています。)
- 19日(火) 全校一斉基礎テスト(英語)
- 20日(水) 職員会議 SB3:10のみ
- 22日(金) フッ化物洗口
- 23日(土) 勤労感謝の日
学力向上フォーラムin大仙
(3A授業)

お知らせ

「交通遺児育英会奨学金」の要項が届いています。3年部に相談ください。